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ATA   DECIMA   SEGUNDA   SESSAO   DO   2°   PERIODO   ORDINARIO   DO
EXERCICIO     2022,     CORRESPONDENTE     AO     SEGUNDO     ANO     DE
LEGISLATURA   2021-2024,   REALIZADA   PELA  CAMARA   MUNICIPAL   DE
LAGOA NOVA NO DIA 27 DE OUTUBRO DE 2022.

Aos vinte e sete (27) dias do mss de outubro do ano de dois mil e vinte e dois
(2022),  na  Camara  Municipal situado na  Praca Joao  Marinho  Dantas  N® 368,
Centro, Lagoa Nova, Estado do Rio Grande do Norte, as 18:00h (dezoito horas),
realizou a d6cima segunda sessao do segundo perfodo ordinario do exerofcio de
2022,   presidida  e  secretariada respectivamente,  pelce  vereadores  Lourival
Francisco  da   Silva   Oliveira   (Presidente),   e   Emilio   Jos6  de   Medeiros   (2°
Secretario).  0 presidents convidou o 2° Secretario para fazer a verificacao de
qu6rum, e em seguida a chamada dos Vereadores regiinndo a presenca de
Ant6nio Domingos Soares,  Cleiton Wallace da Silva Santos,  Emilio Jos6
de Medeiros, Erivan de Souza Costa Filho, Jos6 Miranda da Silva, Lourival
Francisco da Silva Oliveira, Luis Carlos da Silva Macedo e Paulo Eduardo
Guimafaes, em ndmero hove (08), chegando ap6s o andamento da sessao
os  Vereadores  Eliabe  Davi  Alves,   Matheus  Manoel  de  Medeiros  e  a
Vereadora Josefa Maria da Silva. Regimentalmente, o Senhor Presidente
declarou  aberta  a  sessao  sob  a  protegao  de  Deus,  e  autorizou  o  1°
Secrefario a leitura das materias conforme a artjgo 85 do regimento intemo.
Em  seguida,  autorizou  o  servidor  da  casa  para  realizar  a  sorteio  dos
vereadores destinado ao uso da palavra  no expediente,  conforme artigo
85,  pafagrafo 6°  do  regimento  intemo.  Finalizado  o sorteio, foi  colocado
em discussao e votaeao as Atas da decima e d6cima primeira (10a e lla)
sess6es ordinarias  do  segundo  periodo  legislativo  de  2022,  tendo  sido
aprovadas por unanimidade.  Logo em seguida. foi realizada a leitura das
seguintes mat6rias: Oficio N®330/2022 do Gabinete do Prefeito -onde o
assunto 6 resposta ao Requerimento N°196/2022 de autoria do Vereador
Paulo Eduardo Guimaraes. Projeto de Lei N®033/2022 que disp6e sobre
procedimentos   para   gerenciamento   e   controle   da   frota   veicu[ar   e
equipamentos   e   responsabilidade   referentos   as   multas   de   transitos
cometidas par servidor na condugao de veiculo oficjal no ambito do Poder
Executivo e da outras providencias. Projeto de Lei N°034/2022 que disp6e
sobre  a  concessao  do  direito  ao  hofario  especial  ao  servidor  pLlblico
consjderado  pessoa  com  defici6ncia,  ou  que  tenha  c6njuge,  filho  ou
dependente  com  deficiencia  de  qualquer  natureza  incluindo-se  com  os
responsaveis por pessoas com transtomo do espectro autista TEA, sem
necessidade  de  exigencia  de  compensacao  de  hofario  e  prejuizd  de
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remuneragao.   Projeto  de  Let   Ne035/2022  que   institui   no  ambito   do
Municfpio  de   Lagoa   Nova   as  diretrizes   para   a   polltica   municipal   de
prote9ao dos direitos da pessoa com o transtomo do espectro autista TEA.
Projeto  de  L®l  N®036/2022  que  institui  a  programa  de  esfagio  de  p6s-
graduacao,  Iato ou stricto sensu,  no ambito da administracao poblica no
Municfpio  de  Lagoa  Nova/RN.  Emenda  N®OO1/2022  ao  Pro]eto  de  Lei  n°
036/2022  do  Vereador Cleiton  Wallace  da  Silva  Santos,  que  disp6e  sabre  a
cria9ao   de   cotas   raciais   e   para  alunos   da  zona   rural.   Projeto   de   Lei
N®037/2022    que    disp6e    sobre    a    consolidagao    da    legislacao    da
Procuradoria Geral do Municipio, redefinindo suas competencias, estrutura
e organizacao, regulam o regime jurfdico dos procuradores do Municfpio e
da outras providencias. Projeto de Lei N®038/2022 que denomina de Luis
Gomes de Faria, a rua projetada situada no Bairro Clavinote setor 6 (seis),
quadra  08  (zero oito),  na  cidade de  Lagoa  Nova/RN.  Requorimento  N®
203/2022 de autoria do Vereador Paulo Eduardo Guimaraes, onde requer
a  convocacao  do  Seoretario  Municipal  de  Obras,  Serviaps  e  Mobilidade
Urbana,  ou  seu  representante  legal,  para  tratar  acerca  das  estradas
vicinais do Municipio De Lagoa Nova/RN.  Requerimento N®204/2022 de
autoria do Vereador Paulo Eduardo Guimaraes, onde requer que viabilize
a construcao de urn calcadao  na Caixa  D'agua  de Miroxa,  no Sltio Sao
Francisco,   ben   come   efetue,   com   urgencia,   a   sua   recuperacao.
Requerjmento   N®205/2022   de   autoria   do   Vereador   Paulo   Eduardo
Guimaraes,  onde  requer  que  faca  gestao  junto  as  empresas  e6licas
presentes no  Municlpio,  para que  as mesmas sejam  responsaveis  pelo
aguamento,  sinalizacao ou  a  constmu9ao de quebra-molas  nas estradas
centrais   as   quais   fazem   uso   em   Lagoa   Nova/RN.   Requerimento
N®206/2022 de autoria do Vereador Cleiton Wallace da Si[va Santos. onde
requer a revitaliza9ao da  Prape  Manoel  lan  de Assuneao,  em  Frente ao
Cenam Clube. Requerimento N®207/2022 de autoria do Vereador Cleiton
Wallace da Silva Santos, onde requer que seja providenciado iluminaca
pt]blica  na  estrada  do  Sitio do  Meio  (trecho que  compreende  o  Sitio de
Joao  Maria  ate  o  setor  dos familiares  de  Batista  Lol6).  Requerim®nto
N®208/2022 de autoria do Vereador Matheus Manoel de Medeiros, onde
requer   que    realize    a    pavimentagao    na    Rua    Francisco    Rosario.
Requerimento  N®209/2022  de  autoria  do  Vereador  Eliabe  Davi  Aives,
onde requer que seja providenciado macas novas para a sala vermelha do
hospital municipal e outras dependencias.  Requerimento N®210/2022 de
autoria do Vereador Eliabe Davi Alves, onde requer que seja encaminhado
a esta Casa Legislativa, Projeto de Lei que estabeleca o plano de cargos
e  carreira   para   os  ASG's  e  demais  servidores  do  nosso   Munici'pio.
Requer[mento Ne211/2022 de autoria dos Vereadores Eliabe Davi Alves,
Matheus Manoel de Medeiros e Emllio Jos6 de Medeiros, onde
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que  seja  providenciado  contrato  ou  aquisigao  de velculos  para  atender
demandas especificas da Secretaria Municipal de Assistencia Social e da
Secretaria Municipal do Esporte, Cultura e Juventude. Mogao N°104/2022
de  autoria  de  todos  os  vereadores,  aos  professores  do  Municipio  em
parabenizacao  pelo  dia  do  professor  ocorrido  no  dia  15  de  outubro  de
2022.  Macao  N°105/2022  de  autoria  do  Vereador  Eliabe  Davi  Alves,
dirigida aos familiares da Senhora Florentina de Medeiros em decortencia
do seu falecimento.  Encerrada a leitura das materias. o Senhor Presidente
declarou facultada a palavra aos Vereadores pelo tempo maximo de 10 minutos,
conforme   o   sorteio.   0  Voreador  Jose   rv[iranda   da   S[lva  -   lniciou   seu
pronunciamento   comentando  sobre   a   presta€5o  de   contas   da   Secretaria
Municipal  de  Sadde,  que foi  realizada  na  Camara  Municipal  de  Lagoa  Nova.
comentou que ao ver a prestagao de contas pode perceber o quanto o Prefeito
Municipal e responsavel com a pasta da sadde pdblica de Lagoa Nova, tendo
em    vista  os  valores  repassados,  e  citou  a  exemplo  do  Hospital  Municipal
Garibaldi Aives Filho que vein cerca de R$33.000,00 (trinta e ties mil reais), e o
seu   custo   mensal   ultrapassa   os   R$   450.000,00   (quatrocentos   mil   reais).
Ressaltou que hoje temos  medicos atendendo no hospital municipal 24 horas.
a[em da fila de exames e consultas que estao sendo zeradas. Comentou que se
os deputados que foram eleitos com  votes em  Lagoa Nova deveriam  mandar
pelo memos uma emenda parlamentar par ano para ajudar nos custeios com a
satlde  ptlblica,  e  que  a  partir  disso  as  filas  tamb6m  seriam  zeradas  atraves
desses recursos. 0 Vereador Cleiton Wallace da Silva Santos - Iniciou seu
pronunciamento agradecendo sabre o envio do Projeto de Lei N®034/2022 que
disp6e  sabre  o  direito  do  hofario  especial   para  os  pais  de  criancas  com
defici6ncia  e  tamb6m  com  Transtomo  do  Espectro Autista - TEA.  Relembrou
sobre   a Audi6ncia  Publica realizada  no  mss de  abril  pela  Camara  Municipal,
comentou  que  por esta  doente  nao  pode vir ate a Audiencia,  mas  que  pode
acompanha-Ia  de  casa,   e  relembra  dos  pedidos  que  algumas  maes  que
trabalham no setor pt]blico de Lagoa Nova, e que pediram que o Poder Ptlblico
Municipal junto com a Camara Municipal, pudessem pensar nessas pessoas que
trabalham e ten os filhos com TEA ou alguma deficiencia fisica, para que tivesse
a diminuioao da carga hofaria para que elas pudessem cuidar melhor dos seus
filhos,  Relembrou sobre a seu  Requerimento N°139/2022 que so]icitava que a
Prefeitura Municipal enviasse a Projeto de Lei, para esta Casa  Legislativa para
que  pudesse  regularizar e  oferecer esse direito aos  pais.  Comentou  tamb6m
sobre urn requerimento de seu mandato onde solicitava a locacao de mais urn
6nibus para o transporfe de alunos que estudam has universidades de Currais
Novas, disse, que a alguns dias esse veioulo ja esta transportando os alunos, e
deixou  seu  reconhecimento.  Comentou  que  os  problemas  com  o  6nibus  nas
comunidades  da  Baixa  Verde  e  Massangana  persistem,  e  que varios  pais  e
alunos o procuraram pare buscar uma solucao para esse problema, disse, que
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faz esse apelo para que esse problema seja so[ucionado de uma vez por todas,
para  que  os  alunos  nao  fiquem  prejudicados.   Comentou  tamb6m  sobre  a
situacao da recuperagao das estradas vjcinais, que espera que esse problema
seja solucionado de forma urgente, pois muitas comunidades ainda encontrarse
com suas vias de acesso inviaveis de trafegar. 0 Vereador Matheus Manoel de
Medeiros - lniciou seu pronunciamento comentando sabre o projeto que lei que
reduz a carga hofaria de pais que tern filhos com deficiencia, ou TEA. Relembrou
que  essa  6  uma  luta  do  seu  mandate  desde  2021,   onde  foi  mostrado  a
importancia desse projeto ser atendido. para que esses pais tivessem a reducao
de sua ca[ga hofaria para cuidar melhor dos seus filhos. Agradeceu a Secrefaria
de Saode e ao Prefeito Lucjano Santos, pelas ag6es voltadas para a preveneao
do cancer de mama, a campanha do outubro rosa, Comentou sobre a indicacao
do seu mandato. onde solicitou a realiza9ao de exames de prevengao. palestras,
e para a felicidade do povo essa foi mais uma indicacao atendida pela Gestao
Municipal, onde foi realizada mais de 300 exames de prevengao, e expressou a
sua  gratidao  por  todas  essas  a96es.  Comentou  sabre  criticas  per  parte  de
populares a obra da biblioteca municipal que esta sendo construida,  comentou
que sao agives que nao veem o objetivo e a importancia desde 6rgao para a
educa9ao e cultura do Munic/pie, mas que isso nao 6 de causar espanto, tendo
em vista que essas pessoas sao defensores de ge§t6es atrasadas e que pouco
contribuiu  para  o  avanco  do  MunicFpio.  0  Vereador  Liifs  Carfos  da  Sjlva
Maicedo  -  Iniciou  seu  pronunciamento  comentando  que  durante  a  semana
visitou  diversas  obras  que  estao  sendo  executadas  em   nosso  Municlpio,
parabenizou a Gesfao Municipal, mas tambem cobrou uma ateneao para uma
situacao que esfa acontecendo no Distrito Manoel Domingos, onde em frente a
escola  municipal,  existe  uma  cobertura  mefalica  onde  o§  seus  pilares  estao
sendo corroldo pelo femugem, e podendo causar urn risco a vida dos populares,
especjalmente as  criancas  que  estudam  naquela  escola,  e faz esse  alerta e
cobra  a solueao deste  problema com  urgencia.  Tamb6m  cobrou  melhorias  no
saneamento da escola do Distrito Manoel Domingos, segundo ele, a esgoto da
cozinha precisa ser feito uma destina0ao melhor, tendo em vista que encontra-
se a c6u aberto, podendo causar algum risco a sadde daqueles alunos, e espera
uma solu9ao o mais breve possl'vel. Agradeceu ao Prefeito per todas as obras
de infraestrutura que estao sendo realizadas, mas que tamb6m espera a solu9ao
dos problemas por ele citados. a Vereador Emflio Jos6 de Medeiros - lniciou
seu  pronunciamento comentando  agradecendo ao  Secretario de Obra§ Assis
Felipe,  per ter  atendido  as  demandas  da  sua  comunidade  e  ter  realizado  a
recuperacao de algumas estradas vicinais da comunidade Baixa Verde, tambem
pediu que a recupera9ao das estradas nao parem, pois ainda existe muito ha ser
feito, e todos esperam a solueao. tendo em vista tambem algumas comunidades
que estao necessitando muito desse seTviap, como no caso da comunidadedo
Umarizeiro.  Tamb6m  cobrou  o  reparo  nos  pastes  de  iluminacao  pdblica  em
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setores  da  zona  rural  e  zona  urbana  do  Municipio.  0  Vereador  Lourival
Francisco da Silva Ollveira -lniciou seu pronunciamento comentando sabre o
falecimento do Sr, Z6 Nozinho, como era popularmente conhecido, e comentou
sobre os efeitos realizados per ele em prol do desenvolvimento de Lagoa Nova
como urn dos primeiros vereadores, na primeira legislature, e teve dois mandates
na funcao. Comentou sobre as criticas a biblioteca que esfa sendo construida, e
comentou  que  no  inlcio  das  reformas  das  pragas  crlticas  do  mesmo  tipo
surgiram, mas que no tim todos puderam vcr a transforma9ao naquelas areas de
laser,  assim como nas escolas que muitos criticaram fafando que era apenas
uma maquiagem, e hoje podemos proporcionar urn ambiente de ensino melhor
para os alunos. Comentou sobre a aiidiencia de concilia9ao que foi realizada na
Camara Municipal para tratar dos precat6rios do Munici'pio de Lagoa Nova, que
ira pagar ate dezembro de 2023 cerca de R$750.000,00 (setecentos e cinquenta
mil  reais),  em  precat6rios  aos  servidores  que  tiveram  seus  direitos  negados.
Comentou que essa 6 mais uma  libertaeao para o Munici'pio receber recursos
federais,  relembrou sobre a fa[a do Juiz Dr.  Bruno, onde disse que a proposta
feita pelo Prefeito Municipal. surpreendeu, ja que ele se comprometeu a realizar
todos os meses o repasse de R$65.000.00 (sessenta e cinco mil reais), e no mss
que o Municfpio tiver recursos suficientes, ele aumentara mais R$10.000,00 (dez
nil reais) has parcelas.  Finalizou dizendo que o importante 6 que os servidores
tiveram  seus  direitos  respeitados,  e  ifao  receber  o  que  lhes  6  de  direito.  0
Vereador Eliabe Davi Alves - lniciou seu pronunciamento comentando sobre a
reMndicaeao de uma popular que a procurou para tratar sabre a transporte dos
estudantes da comunidade Baixa Verde, que segundo ela, o vefoulo encontrava-
se quebrado, e par esse motivo nao estava transportando os alunos ate a cidade.
Informou que procurou a Secrefaria de Educacao pare tratar da situacao, e ela
a relatou que o que esta acontecendo e que alguns alunos precisam estar na
rota onde a vefoulo  passa  em  suas  comunidades,  e outra questao que  ela o
relatou foi sobre as estradas que esfao em mss condig6es de tfafego o que tern
ocasionado que os velcu[os quebrem  com frequencias.  Comentou  que nessa
conversa,  a  Secretaria  sugeriu  que  ele  apresentasse  urn  requerimento  onde
solicitasse a aquisicao de mais veioulos para dar suporte a demanda de outras
secretarias, como per exemplo a Secretaria de Juventude,  Cultura e Despo
Comentou que esses transportes serao de grande importancia, pois iriio auxili
as pessoas que irao ate cidades vizinhas para participar de eventos culturai
competjgives  desportivas  entre  outras  coisas.   Comentou  tamb6m  sobre
estradas,  e  espera  que  as  suas  indicag6es  ao  Secrefario  de  Obras  sej
atendidas,  tendo em vista  principalmente a melhoria no deslocamento nessas
comunidades.     0     Vereador     Paulo     Eduardo     Guimaraes     -     lniciou
pronunciamento  comentando  sobre  a  abastecimento  do   CONISA,   onde  a
situacao do abastecimento em algumas comunidades encontra-se em situa86es
precarias, informou que a Prefeitura tern atendido algumas comunidade§, pofem
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n5o pode atender todo o Municlpio, pois ten a dispo§i¢ao apenas urn caminhao
pipa,  e  que  nao  da  para  suprir  toda  a  necessidade  no  abastecimento  da
popula8ao,   Comentou  uma   indica9ao,   de  que  o  CONISA  poderia  fazer  a
abastecimento quando nao estivesse tendo na rede. per meio de caminhao pipa
tamb6m,   principalmente   nas   comunidades   mais   necess.hadas.   Comentou
tamb6m  sabre o§  po9os que atendem algumas comunidades do Municlpio,  e
disse  que  eles tom  sido  de  suma  importancia  papa  que  muitas  pessoas  nao
fiquem  sem  a  seu  direito  a  agua.  Comentou  tamb6m  que  em  breve  sera
constrlll'do   novos   pocos   em   algumas   comunidades,   e   sera   realizado   a
recuperapao de alguns ja existentes, mas infomou que a Gestao Municipal tern
feito  sua  parte,  mas  que  o  CONISA  ten  deixando  a  desejar  quanto  a  sua
eficiencia  e  seu   serviap  prestado   as   comunidades   rurais.   Encerrado   os
pronunciamentos, deu-se inl.cio a ordem do dia para votacao das materias,
conforme o artigo 88 do regimento intemo, o Senhor Presidente colocou
em  discussao  e  vota§ao  o  Projeto  de  Lei  N®033/2022  de  autoria  do
Poder   Executjvo   Municipal,   tendo   sido   aprovado   por   unanimidade.
Discussao e vota§ao a Projeto de Lei N®034/2022 de autoria do Poder
Executivo Municipal, tendo sido aprovado por unanimidade. Discussao e
vota€ao  o  Projeto  de  Lei  N®035#022  de  autoria  do  Poder  Executivo
Municipal, tendo sido aprovado por unanimidade. Dlscussao e votaeao a
Emenda   N®OO1/2022   ao   Projeto   de   Lei   N®036/2022   de   autoria   do
Vereador Cleiton Wallace da Silva Santos, que obteve votagao de 5 votos
favofaveis,  e  5  votos  contfarios,  e  o  senhor  Presidente  desempatou
votando  contra  a  aprovacao.  D]scuss5o  e vota§ao  a  Projeto  de  Lei
N®036/2022 de autoria do Poder Executivo Municipal, tendo sido aprovado
par unanimidade, Discussao e vota§ao a Projoto de Lei N®037/2022 de
autoria    do    Poder    Executivo    Municipal,    tendo    sido    aprovado    por
unanimidade.  Dlscussao  e  votaeao  o  Pro]eto  d®  Lei  N®038/2022  de
autoria    do    Poder   Executivo    Munici.pal,    tendo    sido    aprovado    pot
unanimidade.  Dlscussao  a  vota€ao  os  Requerim®ntos  N®203,  204 ®
205/2022 de autoria do Vereador Paulo Eduardo Guimaraes, tendo sido
aprovados  por  unanimidade.  Discussao  e  vota€ao  a  Requerimento
N®206/2022  de  autoria  todos  os  vereadores,  tendo  side  aprovado  por
unanimidade.  Discussao  e  vota€ao  o  Requ®rimento  N®207/2022  de
autoria do Vereador Cle.rfon Wallace da Silva Santos, tendo sido aprovado
por unanimidade. Discussao e votaeao o Requerimento N®208/2022 de
autoria do Vereador Matheus Manoel de Medejros, tendo sido aprovado
por  unanimidade.  Discussao  e  vota€ao  os  Requerimentos  N®209  e
210/2022 de autoria do Vereador Eliabe Davi Aives, tendo sido aprovados
per unanimidade. Discussao e vota§ao a Requerimento Ne211/2022 de
autoria dos Vereadores Eliabe Davi Alves, Matheus Manoel de Medeiros e
Emrlio Jose de Medeiros, tendo sido aprovado por unanimidade. Votagao
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a  Mo§ao  N°104/2022  de  autoria  de  todos  os  vereadores,  tendo  sido
aprovada par unanimidade. Vota§ao a Mo§ao N°105/2022 de autoria do
Vereador  Eliabe  Davi  Alves,  tendo  sido  aprovada  por  unanimidade.  0
Senhor Presidente facultou a palavra para as comunicae6es de liderancas que
assim desejarem usa-la, pe[o tempo maxima de 5 minutos, conforme o artigo 85
do  regimento  intemo.   Nada   havendo  a  ser  tratado,   o   senhor  presidente
agradeceu  a  presence  de  todos  e  declarou  encerrados  os  trabalhos  desta
sessao,  convocando para a pr6xima sessao no dia 03 de novembro de 2022.
Camara  Municipal,  Plenario  Jos6  Jer6nimo  da  Siiva,  Lagoa  Nova/RN,  27  de
outubro de 2022.
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